



termotex

EL PANEL TERMO-ACUSTICO

Son productos **TAFISA**

De venta en

Distribuidor:

JOSE TAJA

C. Barcelona, 13

GERONA



En el campamento, el muchacho está más cerca de Dios y más pronto para entender sus oraciones que las cosas que le pasan a su...

Ventanal de la Provincia

— Figueras —

la de Artes y Oficios. - Fin de curso en la Escuela - Conciertos

En la Escuela de Artes y Oficios «Juan Clerch», instalada en el Instituto Nacional de Enseñanza Media se celebró una animada fiesta de Fin de Curso. Al acto asistieron el señor Alcalde de la ciudad, don Ramón Guardiola; cura párroco de la Inmaculada, Rdo. don José María Guinart; comandante de Infantería señor Paredes, en representación del comandante Militar de la Plaza; inspector de Policía señor Velo, en representación del señor Comisario; Presidente del Casino Menestral Figuerense, don Antonio Guasch, y el secretario del Museo del Ampurdán, señor Junca Horns.

Después de visitar la Exposición de Dibujos y Muebles, que fue presentada por don Eduardo Rodeja y el profesor señor Fosch, las autoridades e invitados se trasladaron al salón de actos. El Director de la Escuela, don Eduardo Rodeja, dirigió una palabras de agradecimiento al numeroso público asistente diciendo que su presencia alentaba el interés de los profesores y alumnos.

Se inició después la parte musical. Fueron interpretadas va-

rias piezas bajo el siguiente programa: «Minuetto», de Mozart por Alberto Monjó Fábrega (saxofón); «Muntanyes regalades» (popular), por Narciso Falgás Figueras (violín); «Air celebre», de B. Devaix, por Hugo Bosch Vallmajor (violín); una melodía popular por Carlos Beltrán Lloveras; una selección de canciones populares por los violinistas Carlos Beltrán, Hugo Bosch y Narciso Falgás; «Alegro moderato», del concierto para dos violines, de Mazas, por Joaquín Caula Pujol y Juan R. Dalmau Brugués; «Minuetto en sol», de Beethoven, por una orquesta formada por Juan R. Dalmau, Joaquín Caula, Jaime Brunet, Antonio Morato, Antonio Costa y Alberto Monjó y, finalmente, Marcha de la ópera «Tanhauser», de Wagner, por la misma orquesta, siempre bajo la dirección del profesor don Arsenio Corsellas.

El secretario del Patronato, don Juan Sutrà Viñas, dió cuenta de las visitas realizadas por los alumnos de la «Historia del Arte», agradeciendo las atenciones recibidas por parte de las autoridades.

Seguidamente dió lectura a los nombres de los alumnos premiados, los cuales pasaron ante la mesa presidencial a recoger sus diplomas.

En el acto de cierre del Curso, el director de la Escuela de Artes y Oficios, don Eduardo Rodeja, pronunció un interesante parlamento exaltando la figura del prócer figuerense don Juan Clerch y Nicolau, que ausente de nuestra tierra la mayor parte de su vida, dejó a Figueras toda su fortuna, aunque en el transcurso del tiempo las rentas resulten ínfimas para el sostenimiento de la Escuela.

Finalmente, el Alcalde de la ciudad, don Ramón Guardiola, elogió el tesón y el interés de los profesores en la obra que realizan. «La Escuela vive en precario por los efectos de la pasada guerra. A pesar de los modestos honorarios que perciben los profesores no han cesado en ningún momento de poner gran empeño en su cometido. Se entregan a la obra porque es lo mismo que entregarse a Figueras, ciudad a la que tanto amó y supo recordar el llorado Juan Clerch y Nicolau», terminó diciendo.

Carmen Riera, Emilio García, Jorge Pujol, Carlos Varela y la colaboración destacada de Angel-Jesús García.

En el descanso fueron entregados los premios, y al final doña Camila Lloret de Gironell, fue obsequiada con varios ramos de flores como testimonio de simpatía por la destacada labor musical que realiza y de la que fue buena muestra esta velada-concierto, que reunió a muchos aficionados en el Casino Menestral, por lo que la sala presentaba un magnífico aspecto.

CONCIERTO DE LA POLIFONICA DE BAÑOLAS

Se celebró en nuestra ciudad un acto de gran categoría artística. La Agrupación Polifónica de Bañolas dió un magnífico concierto en el Patronato de la Catequística.

Realmente fue una agradable sorpresa encontrarse con una agrupación tan valiosa como la bañolense, y no nos explicábamos cómo antes no habíamos tenido noticia de la misma.

El concierto fue muy del agrado del público que aplaudió entusiastamente al final de cada pieza, seis de las cuales debieron ser visadas. La última de ellas, con letra del reverendo don Manuel Pont, director de Radio Popular de Figueras, obligó a mossén Pont a dirigir unas palabras desde el escenario, que fueron muy aplaudidas.

La dirección del maestro Manuel Saderra Puigferrer, muy bien. Los solistas señorita Masgrau, Prat, Colprim y señor Barba, muy ajustados, emotivos y con gran claridad de dicción. Todo el conjunto de la Agrupación merece cálido y merecido elogio.

POSTAL ROSA

Nuestro estimado amigo el publicista don Alberto Carreras Lofre y su esposa, doña Carmen Margineda de Carreras, acaban de sentirse padres por primera vez ante el nacimiento de una niña. La neófito recibirá en las aguas bautismales el nombre de Gloria.

Celebramos la buena nueva del hogar Carreras-Margineda felicitándoles muy cordialmente por el acontecimiento; felicitación que hacemos extensiva a los abuelos paternos, abuela materna y a los demás familiares.

operación
impala

UN NUEVO TRIUNFO DE

MONTESA

20.000 Kms. en motocicleta por las rutas de Africa

AGENCIA OFICIAL MONTESA

PEDRO AURADELL RIBAS

Avda. Ramón Folch, 15

Teléfono 2580

GERONA

CONCIERTO DE FIN DE CURSO EN EL CASINO MENESTRAL

El Casino Menestral está llevando a cabo una labor cultural intensiva y brillante. Una demostración más de esta actividad fue el Concierto de distribución de diplomas del curso 1960-61, y entrega de los premios extraordinarios del curso 1961-62, cuyas oposiciones a los mismos se celebraron durante las pasadas Ferias y Fiestas de la Santa Cruz.

En este concierto se interpretaron obras de Mendelshon, Ranch, Haendel, Debussy, Nardini, Chopin, Weber, Bach, Falla, Kreisler, Jolivet, Wieniawski y Sarasate.

Intervinieron Rosa María Trémols, Albino Rodríguez, Alicia de Ciurana, José María Surell, Pepita Mallol, Matilde Galí, Julio Monguilod, Antonio Farré, Alberto Monjó, Pedro Parés,

Fin de curso en la Institución «Nuestra Señora de Montserrat» de Caldas de Malavella

El viernes tendrá lugar en Caldas de Malavella el acto de Final de Curso en la Institución Psico-Pedagógica para niñas, «Nuestra Señora de Montserrat», de las Hermanas Hospitalarias del Sagrado Corazón de Jesús. Con este motivo, y en presencia de las autoridades de la provincia, se inaugurará a las cuatro de la tarde la Exposición de Trabajos Escolares; a continuación se celebrará un acto literario-musical a cargo de las alumnas del centro. Terminará el acto con unas palabras del director. Por último, se repartirán premios y obsequios a las internadas.